



DIZ

DIGITALES
INNOVATIONS
ZENTRUM



Kompetenzen:

Anforderungsmanagement,
Prozess- und
Systemberatung,
Digitalisierung von Prozessen,
Automatisierung von
Prozessen und Aufgaben,
Geschäftsmodell-Evaluierung

Branchenerfahrung:

Automobil,
Dienstleistungen und
Handwerk,
IKT und Elektronik,
Maschinenbau,
Logistik und Transport

Kiryo Abraham

Neohelden
Gründer und CEO

Selbstbeschreibung

Kiryo Abraham ist Mitgründer und CEO der Neohelden, einem Karlsruher Startup im Bereich der Künstlichen Intelligenz. Zuvor war er als Geschäftsführer und Projektleiter beim Beratungshaus timetech io tätig und hat mehrjährige Erfahrung in der Leitung von Projekten bei Konzernen sowie KMUs. In nationalen wie internationalen Projekten hat sich Herr Abraham als Projektleiter vor allem in der Automobilindustrie, im Maschinenbau sowie im IT-Bereich eingebracht. Seine Schwerpunkte liegen im Projekt-, Prozess- und Lean Management sowie in der Digital Business Transformation und Organisationsentwicklung.

Herr Abraham hat an der Hochschule Pforzheim Wirtschaftsinformatik mit der Vertiefungsrichtung Geschäftsprozess- und Organisationsmanagement studiert und promoviert an der Technischen Universität München bei Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Horst Wildemann.